

ABSTRAK

Muhammad Id'ham Chalid. 2022. *Analisis Nilai-Nilai Karakter Pada Biografi Kh Ahmad Hanafiah Sebagai Tokoh Pejuang Kemerdekaan Tahun 1905-1947 Di Kecamatan Sukadana Kabupaten Lampung Timur*. Skripsi. Prodi Pendidikan Sejarah. Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (I) Umi Hartati, M.Pd. Pembimbing (II) Kuswono, M.Pd

Tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui Biografi KH Ahmad Hanafiah; 2) Untuk mengetahui nilai-nilai Karakter KH Ahmad Hanafiah, dan 3) Untuk menganalisis nilai Karakter pada Biografi KH Ahmad Hanafiah.

Metode penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Penelitian kualitatif adalah penelitian yang menghasilkan data berupa keterangan atau informasi verbal dari informan. Kehadiran peneliti sebagai alat pengumpul data dan menganalisisnya. Data dalam penelitian ini dikumpulkan dengan metode wawancara dan studi pustaka. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis data deskriptif yakni reduksi data, penyajian data, dan pelaporan hasil. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa KH Ahmad Hanafiah merupakan tokoh pejuang kemerdekaan Indonesia yang berasal dari Sukadana. Beliau adalah sosok yang disegani oleh masyarakat. Karakter kepemimpinan, kepedulian, jujur, tanggung jawab, dan religius melekat erat pada dirinya. Sebagai tokoh kepahlawanan, KH Ahmad Hanafiah perlu dan layak untuk dijadikan contoh bagi para remaja yang ada di sukadana maupun di luar kota Sukadana. KH Ahmad Hanafiah adalah aktivis organisasi, penggerak, dan pejuang. Beliau memiliki pemahaman ilmu agama yang mendalam dan memiliki prinsip agama adalah hal yang sangat mempengaruhi jejak perjuangan. KH Ahmad Hanafiah sangat mengagumi Nabi Muhammad SAW dan menjadikannya sebagai suri tauladan dalam berbuat dan bertindak. Islam merupakan landasannya dalam berjuang dan Ridho Allah sebagai tujuan yang dicapainya.

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan bahwa KH Ahmad Hanafiah adalah salah satu diantara tokoh pahlawan yang ada di provinsi Lampung. Selain sebagai pahlawan, beliau juga dikenal sebagai ulama yang memiliki karakter religius sehingga kepribadiannya sesuai dengan ajaran Rasulullah SAW. Penelusuran tokoh KH Ahmad Hanafiah sebagai pejuang dan ulama, tentunya akan bermanfaat bagi pembelajaran sejarah karena mengandung nilai karakter yang dapat dijadikan contoh.

Kata Kunci: KH Ahmad Hanafiah, nilai karakter